
Premières réactions à l’initiative d’APEROvronnaz ‘’BRAVO BISSSES !’’ 
 
 
   

 
Courriel du 18.04.2023 

 
 
Bonjour, 
 
Le conseil communal de Leytron salue l'initiative et est d'avis qu'il faut se mettre autour de 
la table pour en discuter. Le projet a été remis auprès de notre service technique par notre 
responsable du tourisme pour un premier retour de faisabilité et de contraintes forestières 
etc.  
 
 Cordiales salutations.  
 
Christian RODUIT 
Conseiller communal 
Tourisme & économie 
christian.roduit@conseil.leytron.ch  
www.leytron.ch 
  
 

 
 
De : Crittin Claude <claude.crittin@chamoson.net>  
Envoyé : dimanche, 12 mars 2023 22:40 
À : info@aperovronnaz.ch 
Cc : Office du Tourisme de Chamoson <info@promochamoson.ch>; Giroud Stéphane 
<stephane.giroud@chamoson.net> 
Objet : TR: Bisses d'Ovronnaz et de Patier 
Bonjour, 
Bravo pour ce projet, une très belle initiative. 
Je vous laisse voir avec notre directrice de l’office du tourisme (qui nous lit en copie) pour 
l’intégration de ce projet dans notre planification. 
Cordiales salutations. 

Claude Crittin 
Président 
Commune de Chamoson, ch. Neuf 9, 1955 Chamoson 
Natel : 079 449 43 30 
Tél fixe : 027 305 10 30 
 www.chamoson.net 
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De : Le Coz Herren Isabelle <direction@promochamoson.ch>  
Envoyé : lundi, 3 avril 2023 15:55 
À : info@aperovronnaz.ch 
Objet : Projet de réhabilitation des bisses 
 
Bonjour Monsieur Teuscher, 
 
Lors de sa séance du 31 mars, le comité de la SD s’est déclaré favorable à votre démarche. 
Afin d’avancer sur le sujet, nous vous invitons à prendre contact avec les services techniques des 
deux communes afin de connaître leur position sur la question. En effet, des travaux sont intervenus 
à proximité de ces ouvrages, des constructions sont aussi apparues. Il y a peut-être des 
empêchements majeurs. N’oubliez pas de mentionnez un délai de réponse. 
Une fois les réponses reçues ou passé le délai, une séance réunissant les représentants des deux 
communes et des Offices du Tourisme pourra être organisée par vos soins afin de décider des suites 
à donner au projet. 
 
Dans cette attente et à votre disposition pour tout complément d’information 
 
Cordiales salutations et bonne semaine 
 
Isabelle Le Coz Herren I Directrice 
AVTC – Office du Tourisme 
Rue de l’Eglise 40 
1955 St-Pierre-de-Clages 
Tél. 027 306 50 06 

 
 
De : Triage forestier des Deux Rives <lesdeuxrives@bluewin.ch>  
Envoyé : mercredi, 15 mars 2023 07:32 
À : info@aperovronnaz.ch 
Objet : RE: Initiative Bravo Bisses ! 
Bonjour Monsieur Teuscher, 
Merci pour votre courriel.  
Nous trouvons que c’est une belle idée et un beau projet de remettre à jour ces anciens bisses, 
toutefois nous vous rendons attentif de vous conformer aux différentes directives et autorisations 
forestières en vigueur (servitude de passage, législation en matière d’aménagement du territoire, 
etc).  
Excellente journée à vous et au plaisir  
 
Avec mes salutations les meilleures 
Charvoz Mathieu 

 
  
  Route de Leytron 22    1908 Riddes 
        lesdeuxrives@bluewin.ch 
027 306 16 05  Bureau 
079 449 43 50  Gaillard J.Michel responsable 
079 625 46 92  Charvoz Mathieu adjoint 
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Téléovronnaz  27.2.23 
… 
Je te remercie pour l’information et vous félicite pour l’initiative. Espérons qu’elle pourra aboutir ! 
… 
Gianluca Lepori 
directeur 
 
Route d’Odonne 95 - 1911 Ovronnaz 
T +41 (0) 27 306 35 53               
www.teleovronnaz.ch 
 
 

 
Réactions des membres :  
 

• Approbation de la poursuite du projet à l’unanimité de l’assemblée générale annuelle du 1er 
avril moins une abstention.  

 

 
Par mail :  
 

• L’idée du rétablissement des bisses est formidable ! (JJC  6.3.23) 
 

• Un soutien particulier pour la proposition "Bravo Bisse" qui contribuerait à renforcer 
l'attractivité de la station. Les taxes touristiques doivent aussi servir à co-financer ce genre 
d'amélioration des "infrastructures", et non seulement à financer l'OT et des animations dont 
la fréquentation est souvent basse.   XB 9.3.23  

 

 
 
Acteurs économiques de la station :  
 

• Oui super projet Bravo !  BR 1.4.23 
 

 
 

• Merci d'avoir pensé à moi pour ce beau projet des bisses. C'est un super projet.  MJM 5.3.23 
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